
湘南地区連絡協議会 第 2 回幹事会 

 

2023 年 1 月 21 日（土）10 時〜 

藤沢の F プレイス+WEB にて湘南地区連絡協議会第 2 回幹事会が行われ、20 名が出席し、7項目の

報告事項、3 項目の確認事項、7 項目の協議事項にくわえ、あべともこ衆議院議員の国政報告と和

脇れい子神奈川県議会議員の県政報告がされました。 

 

 

脇 れい子（神奈川県議会議員）より、ごあいさつをいただきまし

た。 

事前に志田議長、伊丹事務局長、望月事務局次長と意見交換が行わ

れており、本日は自転車利用者に対する指導取り締まり状況につい

て、また、自転車利用者の交通ルール遵守に向けた取り組みについ

ての報告をしていただきました。 

 

 

確認事項では 

１．寄付金について 

藤沢市 防犯安全課と児童福祉施設 児童養護施設聖園子供の家社会福祉法人みそのに寄付す

ることが確認されました。 

 

２．地域交通政策（道路改善要求） 

湘南地区連協議会で対応している場所 12件その他の地区連絡協議会で対応していただく場所 6

件その他では発達障害者の就業支援 19 件の政策要求が提出されました。 

 

３．統一自治体選挙への対応 

第 1 回幹事会で協議した結果について、会議録から再度、日程や役割などを確認しました。 

 

 

確認事項を終了後には、あべともこ衆議院議員に参加していただ

き、来週から行われる 2023 通常国会に向け、異次元の少子化対

策、電気料金の高騰、原発運転期間延長、過去最大の予算案、原子

力規制委員会の変質、外苑前のいちょう並木の問題、上がらない賃

金に対する生活を守る対策、コロナ感染症における諦めない医療の

保障等を報告していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



協議事項 

1.組織拡大対策委員の変更 

 桑原（ヤマト運輸労働組合湘南支部）→巽谷（ヤマト運輸労働組合湘南支部） 

 

2.2022 年度地域交通政策に提言と回答 

 数年前より提言していた『小塚隧道（鎌倉メッキ裏）』について、提言した内容に沿って改善 

されました。2023 年度の提言と合わせて実態調査を行うこととなった。 

 

3.道路実態調査の実施 

 2023 年 02 月 10 日（金） 行動員：小久保・伊丹・望月 

 

4.レクリエーション 

 5 月 28 日、藤沢市環境クリーンキャンペーンの後。『ＢＢＱ&新江の島水族館』に決定しまし 

た。 

 

5.ボランティア活動 

 藤沢市 太陽の家 藤の実学園では、使用済みの切手を収集し、選別し業者へ納入しておりそ 

の工賃を労働対価として受給しいます。また作業を通じ職業訓練の一環として取り組んでいま 

す。今回、ボランティア活動として使用済みの切手収集行い、毎幹事会に収集を行う事を決定 

し、都合学園へ送付する。 

 

6.共闘関係 

湘南地域連合 2023 新春の集いの参加者を確認 

       年間、連合の日について、担当組合を確認しました。 

       あべともこ&脇れい子 国政・県政報告会について確認した。 

 

7.その他 

最後に次回幹事会を 2023 年 3 月 4（土）10時〜より行う事を確認し 12 時 10 分終了した。 

 

 

あべ ともこ衆議院議員 https://youtu.be/GokxWaL_UL4 

脇 れい子県議会議員  https://youtu.be/ijCh7mqbdy4 

https://youtu.be/GokxWaL_UL4
https://youtu.be/ijCh7mqbdy4

